

12.07.07 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 35

Beigesteuert von Genom
Donnerstag, 12. Juli 2007
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 25. Juli 2007

Zunächst einmal der Kolumne vorweg:

Alles, alles Gute zum 1. Geburtstag, liebes LabelLos.de!

Ein herzlichstes Danke an die Betreiber der

von uns so geliebten Internetseite, die unsere schwarzen Herzen

höher schlagen lässt. Ein Jahr gibt es jetzt die unermüdlichen

Mühen, das Wachsen der Seite und brisante News.

Seit einer fast so langen Zeit darf ich auch meine Kolumne auf eurer

Seite zum Besten geben, dafür möchte ich mich hier noch mal herzlichst bedanken.

Macht auf jeden Fall weiter so!!!

Liebe Grüße aus dem Fürstentum Schwarzburg – Rudolstadt

Euer Genom

Happy Birthday

Das Kind ist stumme und geschwächt,

in das Bett hinein gebrescht.

Der Kopf ist müde, die Arme schwer,

träumt dem Tage hinterher.

Langsam öffnet sich der Schrank,

aus dunklem Spalt kommt eine Hand.

Grün und schorfig anzusehen,

bleibt dem Kind das Herze stehen.

Der Himmel weint, der Wind, er kreischt,

und Blitze zucken durch die Flure.

Das Kind ist starr und stumm vor Angst,

im ganzen Haus die Geisterruhe.

Ein knarzen, immer näher und näher
rückt das Wesen aus dem Schrank.
Der Körper kalt, die Hände nass,
das Gesicht des Kindes blass.

Die dunkle Kreatur, sie folgt
dem armen, stummen, kauernenden Kind.
Legt eine Truhe auf das Bett,
mit einem Male ist sie wieder weg…

…oder vielleicht ist sie auch nicht weg?

Zum Jubiläum ein Jubiläum:

Ihr könnt abstimmen und mitbestimmen, wie die Geschichte weiter geht!
Soll sie fröhlich zu Ende gehen, mit Butterblumen, die die Kreatur dem Kinde gebracht hat,
oder soll es die Büchse der Pandora sein?
Also gut? Oder böse? Oder skurril?
(Ganz böse wird mir leider dadurch verwehrt, dass auch Minderjährige auf LabelLos.de kommen)

Gebt einen Kommentar ab und entscheidet mit, wie die Geschichte fortgesetzt werden soll!